

INAB CONTINÚA SEMBRANDO HUELLA EN PETÉN

El Instituto Nacional de Bosques -INAB- desarrolla el programa de educación forestal y reforestación Sembrando Huella a nivel nacional, ejecutando diversidad de acciones para el fomento de la cultura forestal con toda la población, especialmente a niños y jóvenes de edad escolar. En ese sentido, en Petén, cumpliendo con todas las medidas de prevención del Covid-19, se ejecutan reforestaciones con grupos organizados, iglesias, empresas, personas individuales y alumnos de distintos centros educativos.

Desde el 22 de mayo que dio inicio la campaña de reforestación, se han efectuado 50 actividades, que incluyen la plantación de aproximadamente 18 mil árboles, de las especies: cedro, caoba, guasiban, pucte, tinto, ramón, matilsgüate y cericote. Así mismo, se realiza la sensibilización de los participantes sobre la importancia y los beneficios que nos brindan los bosques.

Wyllsson Martínez, director regional de Petén, indicó que empresas como ZEROCO2, AFIN S.A, y a la municipalidad de El Chal, Flores, San Francisco y San Andrés han donado la mayoría de plantas. Estas donaciones llegan a apoyar la ejecución de las actividades de reforestación.



“El 70% de las reforestaciones ejecutadas fueron en áreas urbanas. Es interesante ver como las personas se han sumado a reforestar parques, áreas municipales, en sus patios o terrenos desprovistos de árboles. Los vecinos desean embellecer su entorno y darle un ambiente natural al casco urbano” expresó Martínez.

Ejemplo de ello es Rony Bac, periodista del municipio de Sayaxché, quien se unió al grupo de amigos del bosque, realizando una jornada de reforestación en el Parque Nacional El Rosario (PANER), junto a varios docentes, elementos militares y personal de la comuna del referido lugar.

“Este parque representa ‘el pulmón ecológico de Sayaxché’ y es necesario enriquecer sus áreas degradadas o que no tienen cobertura forestal, es nuestro compromiso como vecinos y padres de familia. Este el tercer año que me uno a esta noble actividad, en beneficio del ambiente, que ejecuta el INAB”, manifestó el comunicador.

